

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Fernando Maura Barandiarán, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita al Gobierno **respuesta por escrito sobre las violaciones de derechos humanos en Cuba**

Congreso de los Diputados, a 30 de mayo de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Movimiento Damas de Blanco en Cuba, dio a conocer hace unos días su informe regular en el que detalla, como es costumbre, las repetidas medidas represivas del Régimen Militar Castrista contra la ciudadanía.

Este informe detalla las incidencias represivas más significativas contra la manifestación política ciudadana pacífica, y contra las libertades de expresión y asociación.

A esto se suma, que la sede nacional del Movimiento Damas de Blanco permanece sitiada con el objetivo de impedir que las Damas se reúnan.

Este informe recuerda además que el pasado domingo 21 de mayo, fue el 101 domingo de represión y abusos de la Policía del Estado contra la Campaña #TodosMarchamos, integrada por activistas de derechos humanos.

Ante este contexto de represalias contra la disidencia cubana, se presentan las siguientes preguntas al gobierno:

1. ¿Es consciente el Gobierno de esta y de otras situaciones que conculcan los DDHH por el régimen castrista?
2. ¿Ha manifestado su preocupación el Gobierno ante las autoridades cubanas por la utilización de éstas prácticas? Si así fuera, ¿qué resultado ha obtenido?



Fernando Maura Barandiarán
Diputado Grupo Parlamentario Ciudadanos